

## KATA PENGANTAR



Puji syukur alhamdulillah peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkat, rahmat, taufik dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Hubungan Aktivitas Bela Diri Taekwondo dan Motivasi Belajar Tendangan Momtong *Ap Chagi* Pada Anak Berkebutuhan Khusus Di Sekolah Cita Buana” dapat diselesaikan dengan baik.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan berkah dari Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Untuk itu peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si selaku Ketua Jurusan Olahraga Prestasi sekaligus sebagai pembimbing I, Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, SE, S.Pd, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kepelatihan sekaligus sebagai Pembimbing Akademik, dan Bapak Dr. Fahmy Fachrezzy, M.Pd selaku Pembimbing II, yang telah dengan sabar, tekun, tulus dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada Peneliti selama penyusunan skripsi, serta kepada para dosen yang telah memberikan Ilmu selama peneliti menuntut ilmu di Fakultas Ilmu Keolahragan Universitas Negeri Jakarta.

Selanjutnya ucapan terima kasih peneliti sampaikan pula kepada: Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Ilmu Keolahragan yang telah

memberi bekal ilmu pengetahuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi dan menyelesaikan penelitian skripsi ini. Rekan-rekan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Ilmu Keperawatan yang telah banyak memberikan masukan kepada peneliti baik selama dalam mengikuti perkuliahan maupun dalam penelitian skripsi ini. Ibunda Suryati, Suami tercinta Leonard Julio Caesar Pardede, dan anak-anak kami alfisyar Irsyad Rifa'l dan Yusra lean Frian yang sangat banyak memberikan bantuan moril, material, arahan, dan selalu mendoakan keberhasilan dan keselamatan selama menempuh pendidikan di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian penelitian skripsi ini.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan dalam penyusunan skripsi ini.

Jakarta, 18 Januari 2016

**FITRI ERNA**